

Boletín N° 100

UNGRD ENTREGÓ ACREDITACIÓN NACIONAL A LOS BOMBEROS OFICIALES DE PEREIRA COMO GRUPO DE BÚSQUEDA Y RESCATE URBANO DEL NIVEL MEDIANO

- *La Unidad Administrativa Especial del Cuerpo Oficial de Bomberos de Pereira recibe este reconocimiento luego de cumplir y aprobar el entrenamiento y los estándares requeridos por la UNGRD e INSARAG.*
- *"Disminuir la pérdida de vidas humanas, un tema fundamental en este Gobierno del cambio, en el cual queremos ser potencia mundial de la vida", Javier Pava Sánchez.*
- *El Grupo USARCOL22 es integrado por 5 mujeres y 40 hombres, y también 4 caninos.*
- *Con esta acreditación nacional, Colombia sigue fortaleciendo sus capacidades de respuesta ante escenarios de colapso estructural y/o de terremotos a gran escala.*
- *El USARCOL22, se convierte en el Grupo USAR No. 12 del país, el quinto acreditado en el nivel mediano, el sexto equipo de los Bomberos de Colombia acreditado, el primer equipo del departamento de Risaralda y también del Eje Cafetero.*



Pereira, 31 de agosto de 2022 (@UNGRD). En la ciudad de Pereira y con el direccionamiento de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se llevó a cabo la ceremonia de acreditación nacional, mediante la cual, se reconoce a la Unidad Administrativa Especial del Cuerpo Oficial de Bomberos de Pereira, como Grupo de Búsqueda y Rescate Urbano (USARCOL22), en el nivel mediano:

"El Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres viene trabajando estratégicamente en tener Equipos de Búsqueda y Rescate Urbano conformado por mujeres y hombres técnicamente entrenados para actuar en situaciones complejas de emergencia y desastre en nuestro país como medida para disminuir la pérdida de vidas humanas, un tema fundamental en este Gobierno del cambio, en el cual queremos ser potencia mundial de la vida", destacó Javier Pava Sánchez, Director General de la UNGRD.

Con esta acreditación, el equipo de los Bomberos de Pereira se convierte en el Grupo USAR No. 12 del país, el quinto acreditado en el nivel mediano, el sexto equipo de los Bomberos de Colombia acreditado, el primer equipo del departamento de Risaralda y también del Eje Cafetero en cumplir con las capacidades, estándares y normas del Grupo Asesor Internacional de Operaciones de Búsqueda y Rescate (INSARAG por sus siglas en inglés).

El USARCOL22, como es denominado a partir de hoy el equipo de Búsqueda y Rescate Urbano del Cuerpo Oficial de Bomberos de Pereira, cursaron su entrenamiento, un ejercicio ininterrumpido de más de 24 horas en el que sus 45 integrantes (5 mujeres y 40 hombres) y también cuatro caninos, pusieron a prueba todas sus capacidades técnicas y operativas bajo los lineamientos de las Guías INSARAG en julio de 2022.

Hoy luego haber demostrado sus destrezas y habilidades en los 134 desempeños que fueron evaluados para lograr esta acreditación, estos hombres y mujeres recibieron la imposición en sus uniformes, de los parches y de las placas que los acreditan y les otorgan el reconocimiento como un equipo alta y profesionalmente capacitado para adelantar labores de localización, extracción, y la estabilización inicial de personas atrapadas en escombros producto de un colapso estructural y/o un terremoto a gran escala.

"Este reto apenas comienza hoy porque faltan cosas por aprender, por practicar y por enseñar a otras para mantener y fortalecer este proceso en pro de nuestro municipio y de donde seamos requeridos para el apoyo. Nuestra Pereira se posiciona a nivel nacional gracias a grandes proyectos de ciudad, pero también con capacidades técnicas y operativas para atender los desastres", indicó Alejandro Arango Macías, Director de la Unidad Administrativa Especial del Cuerpo Oficial de Bomberos de Pereira.

El evento estuvo acompañado por el líder del Programa Nacional de Búsqueda y Rescate Urbano de la UNGRD, José Antonio Perdomo, el Director Nacional de Bomberos, Capitán Charles Benavides, el alcalde de Pereira, Carlos Alberto Maya, el Director de la Unidad Administrativa Especial del Cuerpo Oficial de Bomberos de Pereira, Alejandro Arango Macías y el director de la DIGER Pereira, Alexander Galindo.

La invitación del Director General de la UNGRD, es para que los Grupos de Búsqueda y Rescate de las distintas entidades operativas, se integren y continúen fortaleciendo sus procesos en articulación a los estándares propuestos por el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.